

Polsek Sukaratu Tingkatkan Patroli Siang, Jaga Kamtibmas Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.WARTAWAN.ORG

Dec 3, 2025 - 12:57



KOTA TASIKMALAYA - Suasana pagi hingga siang di wilayah hukum Polsek Sukaratu, Polres Tasik Kota, kini terasa lebih tenteram. Upaya proaktif jajaran kepolisian setempat dalam menggelar patroli siang hari menjadi garda terdepan dalam menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat yang beraktivitas.

Tak kenal lelah, Bripka Dadan dan Bripka Topan, dua personel Polsek Sukaratu, secara rutin menyisir berbagai titik strategis. Mulai dari persimpangan vital seperti Perempatan Nyalindung dan Perempatan Cihanjuang di Jalan Cisinga, hingga

area yang kerap menjadi sasaran aksi kejahatan seperti lokasi ATM, SPBU, Kantor MBG, pusat perbelanjaan, apotek, toko jamu, hingga objek wisata.

Langkah ini diambil sebagai bentuk antisipasi dini terhadap potensi kejahatan jalanan, tindak pidana Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk mencegah berbagai bentuk gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) lainnya yang mungkin timbul di wilayah hukum Polsek Sukaratu.

Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat disambut baik. Banyak warga mengungkapkan rasa aman dan apresiasi mendalam. "Senang sekali rasanya ada polisi yang rutin berpatroli di sekitar tempat kerja kami. Ini memberikan rasa tenang," ujar salah seorang warga yang enggan disebutkan namanya, Rabu (03/12/2025).

Kapolres Tasik Kota AKBP MOH. FARUK ROZI, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaratu AKP DEDE TARMAN, S.H., menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan wujud nyata komitmen Polsek Sukaratu dalam menjaga stabilitas Kamtibmas.

"Patroli ini adalah salah satu upaya kami untuk mengantisipasi segala bentuk kejahatan, khususnya C3, serta gangguan Kamtibmas lainnya. Kami ingin masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukaratu senantiasa merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," pungkas AKP DEDE TARMAN.